

El CEEI ayuda a 18 emprendedores de Manzanares a crear sus empresas

18 nuevos proyectos empresariales, con una inversión estimada en 8,5 millones de euros y 37 nuevos empleos, han surgido en Manzanares como fruto de un Programa de Creación de Empresas y Gestión de Punes, que se desarrolló durante tres meses, con la organización del Centro Europeo de Empresas e Innovación (CEEI) de Ciudad Real y el ayuntamiento de Manzanares e impartido por expertos de la Escuela de Organización Industrial (EOI).



Momento de la entrega de diplomas a los participantes.

El restaurado castillo-hospedería de Pilas Bonas fue el lugar de clausura y entrega de diplomas de este curso, a los 18 emprendedores que de 25 que comenzaron, lo han terminado con éxito. De hecho, 7 proyectos empresariales ya están funcionando y 10 más lo irán haciendo a lo largo del año, según informó el director del curso, Ricardo Daura. El director del área Fondo Social Europeo de la EOI, Juan Lizaur, reconoció la buena colaboración existente con el CEEI de Ciudad Real para hacer cursos como éste de Manzanares y muchos más que se han hecho en la provincia desde 1998, cursos que además resultan gratuitos, por las aportaciones de sus organizadores, aunque tengan un alto coste real.

Entre los 18 proyectos empresariales surgidos de este curso, hay numerosas empresas de servicios, como inmobiliarias, consultoras, empresas de deportes y aventuras, guardería, limpieza o cuidados a tercera edad, aunque también hay empresas de carpintería metálica, aserradero de madera o una empresa de importación y exportación de azafrán. Los proyectos están promovidos casi a partes iguales entre hombres y mujeres.

EMPRENDEDORES

El director del CEEI y de la Cámara de Ciudad Real, Günther Lorenz, agradeció en sus palabras de clausura la colaboración del ayuntamiento de Manzanares para hacer cursos de calidad como éste, avalado por la EOI, una de las mejores escuelas de negocios de España, en pueblos de nuestra provincia como Manzanares, evitando desplazamientos a los emprendedores o empresarios y además sin coste para ellos. Lorenz puso a estos nuevos empresarios como ejemplo de jóvenes que han pasado a la acción, autoempleándose y generando empleo y riqueza en sus pueblos.

Por último, cerró el acto, como portavoz del ayuntamiento de Manzanares, aunque con la presencia de su teniente de alcalde Antonio Caba, el coordinador de Promoción Económica, Juan Vicente García, quien calificó de "éxito" este curso de 500 horas ya finalizado. García agradeció el esfuerzo de los alumnos, a los que ofreció todo el apoyo municipal para llevar adelante sus proyectos empresariales y el de todos los organizadores para hacer posible este curso de creación de empresas y gestión de Punes en Manzanares.

